



LITERATURA

De las Rivas abrió ayer en la USAL su 'Laboratorio de escritura autobiográfica'

REDACCIÓN / ÁVILA

El escritor Juan Martínez de las Rivas, narrador que tiene como autorizado argumento para hablar de literatura en primera persona la firma de una novela tan a tener en cuenta como *Fuga lenta* –además de numerosos relatos en libros colectivos, revistas y diarios– abrió ayer la actividad del 'Laboratorio de escritura autobiográfica' que ha comenzado a impartir en la Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila.

El objetivo del curso, que

al encuentro de ayer sumará otros tres de dos horas de duración cada uno, es doble: por un lado, ayudar a los alumnos a que perfeccione la escritura narrativa, y por otro, orientar los proyectos autobiográficos de los participantes (memorias, diarios, testimonios), con el fin de alentar los deseos de escribir, analizar textos y apoyar proyectos de escritura.

Las siguientes clases de este laboratorio de creación literaria se desarrollarán los días 25 de marzo, y 8 y 15 de abril, todas las jornadas entre las 17,00 y las 19,00 horas.



Martínez de las Rivas, ayer en el laboratorio literario. / DAVID CASTRO